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【福島県中学校総合体育大会水泳競技 7/２４・7/2５】 
〇 男子２００ｍ平泳ぎ １位：本多さん 
〇 男子１００ｍ平泳ぎ ２位：本多さん 
〇 男子１００ｍ背泳ぎ ８位 森本さん              
〇 女子２００ｍ個人メドレー８位 塚田さん        
【福島県中学校総合体育大会水泳競技 7/2４・7/2５】  
〇 女子個人戦ベスト１６ 菊池・片野ペア    
【漢字検定】                   
〇 ３級合格 緑川さん、山﨑さん、菊池さん     
〇 ４級合格 星さん、鈴木さん、菊池さん 

 

文責：校長  201９年 ８月２３日（金）№１５  

２０日（火）に第２学期がスタートしました。夏休み
中、生徒は皆、中体連県・東北大会、ボランティア活動
等への参加や部活動、駅伝、英語弁論、音楽祭合唱・合
奏の練習等に一所懸命に取組み、たいへん充実した日々
を過ごすことができました。また、事故等が１件もなかっ
たことが何よりでした。 
始業式では、各学年を代表して金澤さん（１年）、金澤

さん（２年）、菊池さん(３年)が、夏休みの反省と２学期
の抱負をしっかりと発表してくれました。 
校長式辞では、夏休み中に養ったメディア利用をコン

トロールする力を生かし、物事の優先順位をつけて、３
年生はもとより１、２年生も進路実現を最優先に学校生
活を充実させてほしいと話しました。また、生徒指導主
事の大髙先生は、「規則正しい生活」、「学校行事への積極
的な参加」、「文武両道」、「交通安全」の４つを心がけ、
実り多い２学期にしてほしいと生徒に伝えました。 

７/２４（水）に、会津総合運動公園テニスコートで開
催された中体連県大会ソフトテニス競技女子個人戦で、
菊池・片野ペアが１回戦、２回戦ともにストレート勝ち
で３回戦に進出。惜しくも３回戦で二本松二中ペアに敗
れましたが、県ベスト１６の好成績を収めました。 
郡山しんきん開成山プールで 7/２３（火）、７/２４

（水）に開催された福島県中学生水泳競技大会では、本
多成舟さんが男子２００ｍ平泳ぎで１位、１００ｍ平泳
ぎも２位という素晴らしい成績を収め、両種目で東北大
会出場を果たしました。塚田さんは女子２００ｍ個人メ
ドレーで８位入賞、森本さんは男子１００ｍ背泳ぎで８
位入賞を果たしました。 
本多さんは、８/９（金）～８/１１（日）に秋田市で

東北中学校水泳競技大会でも、１００ｍ平泳ぎ、２００
ｍ平泳ぎ共に決勝レースに進出する活躍を見せてくれ
ました。 

 

《県200ｍ平１位表彰》 《県中体連ソフトテニス大会》 

〇東西しらかわ中学校音楽祭（合唱） ８/２３日（金） 
白河文化交流館「コミネス」大ホール 

〇東西しらかわ中学校英語弁論大会 ８/２８（水）矢吹町文化センター 
〇県南中学校駅伝競走大会  ９/４（水）クックドームたまかわ 

 始業式に続き、東西しらかわ音楽祭、県南駅伝大会、
英語弁論大会に出場する生徒の壮行会を行いました。 
 生徒会役員の菊池竜矢さんが全校生を代表して激励の
言葉を述べ、それに応えて神長さんが大会出場者を代表
して、「夏休み中の練習の成果を発揮し、全力でがんばっ
てきます」と力強く誓いの言葉を述べました。 
最後に、特設合唱部と英語弁論大会に参加する金沢さ

ん、宗田さんがそれぞれ、素晴らしい合唱発表と英語弁
論発表を全校生に披露してくれました。 

《激励の言葉》 《特設合唱部演奏披露》 

《英語弁論：金沢さん》 《英語弁論：宗田さん》 

《東北中学生水泳競技大会：秋田市》 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学習する内容がより難しくなりました。私には、教科に
よって、得意・不得意があるので、得意な所は応用問題
を解き、不得意な所は教科書を何度も読み、分かるよう
になるまで勉強をがんばりました。その結果、テストで
良い成績をとることができました。また、次のテストで
もがんばりたいです。 

二つ目は、部活動です。私は、バレー部に所属してい
ます。今は、基礎練習をがんばっています。まだ、なか
なか上手になりませんが、９月の新人戦に向けて、少し
でも上達できるように、たくさん練習をしたいと思いま
す。 

２学期は、並木丘祭があるので、みんなで一致団結し
て成功させられるようにがんばりたいです。また、勉強
も部活も両立できるようにしたいと思います。 

 

私が１学期がんばったことは、二つあ
ります。 

一つ目は、学習です。中学生になると
学習する内容がより難しくなりました。
私には、教科によって、得意・不得意が
あるので、得意な所は応用問題を解き、
不得意な所は教科書を何度も読み、分か
るようになるまで勉強をがんばりました
。その結果、テストで良い成績をとるこ
とができました。また、次のテストでも
がんばりたいです。 

二つ目は、部活動です。私は、バレー
部に所属しています。今は、基礎練習を
がんばっています。まだ、なかなか上手
になりませんが、９月の新人戦に向けて、
少しでも上達できるように、たくさん練
習をしたいと思います。 

２学期は、並木丘祭があるので、みん
なで一致団結して成功させられるように
がんばりたいです。また、勉強も部活も
両立できるようにしたいと思います。 

 
僕の２学期の抱負は、三つあります。 

一つ目は、学習についてです。１学期
よりも２学期のほうがテストの出題範囲 

 

が広がります。そのため、１学期より
も１点でも多くとれるようにしたいです
。また、僕は、今までのテストで、国語
と英語を苦手としているので、その二つ
の教科を重点的に勉強し、苦手意識を克
服していきたいと思います。 

二つ目は、並木丘祭についてです。僕
は並木丘祭の実行委員のステージ係りに
なりました。ステージ係りは、幕や照明、
ステージの準備などをする係です。本番
になると、とてもいそがしく大変な仕事
ですが、去年も経験し、とてもやりがい
を感じました。今年は、去年の経験を生
かして、並木丘祭の成功に貢献できるよ
うにがんばりたいです。また、並木丘祭
では、クラス対抗の合唱コンクールが行
われます。新しいクラスになって、約４
カ月が経ちます。徐々にクラスの中が深
まってきたと思うので、全員で団結して
がんばりたいです。その取組みの中で、
今よりもクラスの仲が深まれば良いと思
います。 

三つ目は、将来についてです。２学期
は職場体験があります。僕はまだ、将来
就きた職業が決まっていないので、今回
の職場体験や総合学習で学んだことを生
かして、将来したいことを探し、それに
向けた進路をある程度決定できるように
したいです。 

２学期は、行事も多く、１番長い学期
なので、様々なことに挑戦し、充実した
２学期になるようにしたいです。 

ちます。徐々にクラスの中が深まってきたと思うので、
全員で団結してがんばりたいです。その取り組みの中で、
今よりもクラスの仲が深まれば良いと思います。 

三つ目は、将来についてです。２学期は職場体験があ
ります。僕はまだ、将来就きたい職業が決まっていない
ので、今回の職場体験や総合学習で学んだことを生かし
て、将来したいことを探し、それに向けた進路をある程
度決定できるようにしたいです。 

２学期は、行事も多く、１番長い学期なので、様々な
ことに挑戦し、充実した２学期になるようにしたいです。 

８月より養護教諭の産休・育休補充でお世話になりま
す、矢田部と申します。 

明るく素直な矢祭中学校の生徒の皆さんと学校生活を
送れることをとても嬉しく思います。新人戦や並木丘祭を
はじめ、行事が目白押しな２学期ですが、子ども達が元気
に取り組むことができるように私もサポートしていきた
いと思います。至らない点もあると思いますが、どうぞよ

ろしくお願い致します。 

《着任式：薄井生徒会長歓迎の言葉》 

過日、文書でお知らせし
ましたが、８月１日に養護
教諭、矢田部先生が着任し
ました。 

２学期始業式前に着任
式を行いました。 

 

 

 

 

 

 

僕の２学期の抱負は、三
つあります。 

一つ目は、学習について
です。１学期よりも２学期
のほうがテストの出題範
囲 

が広がります。そのため、１学期よりも１点でも多くと
れるようにしたいです。また、僕は、今までのテストで、
国語と英語を苦手としているので、その二つの教科を重
点的に勉強し、苦手意識を克服していきたいと思います。 
二つ目は、並木丘祭についてです。僕は並木丘祭の実

行委員のステージ係になりました。ステージ係は、幕や
照明、ステージの準備などをする係です。本番になると、
とてもいそがしく大変な仕事ですが、去年も経験し、と
てもやりがいを感じました。今年は、去年の経験を生か
して、並木丘祭の成功に貢献できるようにがんばりたい
です。また、並木丘祭では、クラス対抗の合唱コンクー
ルが行われます。新しいクラスになって、約４カ月が経
ち月が経ちます。徐々にクラスの中が深まってきたと思
うので、全員で団結してがんばりたいです。その取組み
の中で、今よりもクラスの仲が深まれば良いと思います。 
三つ目は、将来についてです。２学期は職場体験があ

ります。僕はまだ、将来就きた職業が決まっていないの
で、今回の職場体験や総合学習で学んだことを生かして、
将来したいことを探し、それに向けた進路をある程度決
定できるようにしたいです。 

２学期は、行事も多く、１番長い学期なので、様々な
ことに挑戦し、充実した２学期になるようにしたいです。 

  
有効に使い、苦手な教科や単元を克服するため、自主学
習でたくさん問題を解いたり、解き方をまとめたりしま
した。また、受験生ということもあり、１・２年生の時
よりも勉強する時間を増やしたり、理解ができるノート
づくりを意識して取り組んだりしました。こうした、夏
休みの頑張りを今後の実力テストで発揮したいです。 
 二つ目は合唱です。私は、特設合唱部に所属していま
す。練習では、他のパートにつられないように、何度も
みんなで練習して頑張りました。当日は、練習してきた
ことを生かし、会場にきれいな音色を響かせたいと思い
ます。 
 ２学期は並木丘杯と並木丘祭があります。私のクラス
の目標は、並木丘杯、並木丘祭共に、全てにおいて１番
いい成績を残すことです。その目標を叶えるために、一
回一回の練習を大切にして取り組み、団結し、お互いを
信じ合い頑張りたいと思います。そして、並木丘杯や並
木丘祭を通して、学級の絆はもちろんですが、学年の絆、
学校全体の絆を強くすることへつなげられたらすばらし
い学校になるのではないかと思っています。 
 また、２学期からは、受験生としての学習が本格的に
なってきます。そのため、夏休みに取り組んだ苦手教科
の学習や振り返りを継続して頑張りたいと思います。 

 私は、夏休みに頑張ったことが二つ
あります。 
 一つ目は勉強です。私は、夏休みを
使 
 
い 
、苦手な教科や単元を克服するため、
自主学習でたくさん問題を解いたり、
解き方をまとめたりしました。また、
受験生ということもあり、１・２年生
の時よりも勉強する時間を増やしたり
、理解ができるノートづくりを意識し
て取組んだりしました。こうした、夏
休みの頑張りを今後の実力テストで発
揮したいです。 
 二つ目は合唱です。私は、特設合唱
部に所属しています。練習では、他の
パートにつられないように、何度もみ
んなで練習して頑張りました。当日は、
練習してきたことを生かし、会場にき
れいな音色を響かせたいと思います。 
 ２学期は並木丘杯と並木丘祭があり
ます。私のクラスお目標は、並木丘杯
・並木丘祭共に、全てにおいて１番い
い成績を残すことです。その目標を叶
えるために、１回１回の練習を大切に
して取り組み、団結し、お互いを信じ
合い頑張りたいと思います。そして、
並木丘杯や並木丘祭を通して、学級の
絆はもちろんですが、学年の絆、学校
全体の絆を強くすることへつなげられ
たらすばらしい学校になるのではない
かと思っています。 
 また、２学期からは、受験生として
の学習が本格的になってきます。その
ため、夏休みに取り組んだ苦手教科の
学習や振り返りを継続して頑張りたい
と思います。 

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 ×

３１日（土）

１日（日）

　来 週 の 主 な 行 事 予 定

２７日
（火）

□困りごと調査
□スクールカウンセラー来校
□体力づくり

□第２回ＰＴＡ奉仕作業（６:００～７:００）※雨天翌日順延
□福島県Ｓリーグ東石ブロック予選会　男女ソフトテニス部
□サッカー部練習試合　矢祭中

□サッカー部練習試合　郡山七中

２６日
（月）

□漢字力テスト（６校時）
□週番引継ぎ(４班⇒１班)
□体力づくり

３０日
（金）

２８日
（水）

□１学年食育（５・６校時）　□体力づくり
□東西しらかわ英語弁論大会
□小中連携授業（小河先生：矢祭小６年生音楽）

２９日
（木）

□全校朝会・生徒発表
□中体連県・東北大会報告町長表敬訪問
　１６:００　町役場

□職員打合せ　□給食：非常食体験
□シェィクアウトふくしま（１１：００）防災訓練
□駅伝試走（玉川村１４:１５～１８:００）


